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Abstract (en)
The method involves feeding a mixture (6) of air (3) and returned exhaust gas (4) into a burner (100) for the first combustion phase (1) . The hot
gases from this first phase are calorie-moderated before entering the second combustion phase (2). At the top of the second combustion phase (2) a
mixture (14) of fuel (15) and returned exhaust gas (4) is introduced into the hot gases. Combustion in this second phase is triggered by self-ignition.
A ring chamber (12) is mounted downstream of the first combustion phase on the top side of the second phase. The wall of the ring chamber has
openings (13) for feeding in the mixture (14) of exhaust gas and fuel. The burner (100) operates with a compressed combustion air (115). <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einer Feuerungsanlage, welche dazu ausgelegt ist, die Schadstoff-Emissionen sowohl beim Einsatz eines flüssigen als auch gasförmigen
Brennstoffes zu minimieren, wird stromab einer ersten Verbrennungsstufe (1) kopfseitig einer zweiten nachgeschalteten Verbrennungsstufe (2)
eine Ringkammer (12) angeordnet. Die erste Verbrennungsstufe (1) wird als Magerstufe mit einem Brenner (100) betrieben, während die zweite
Verbrennungsstufe (2) als nahstöchiometrische Stufe betrieben wird. Die Wand der Ringkammer (12) weist eine Anzahl Oeffnungen (13) für die
Einströmung eines Gemisches (14) aus rückgeführtem Rauchgas (4) und Brennstoff (15) auf. Die Verbrennungsluft (115) für den Brenner (100) ist
ebenfalls ein Gemisch (6) aus Luft (3) und rückgeführtem Rauchgas (4). Die Heissgase aus dieser ersten Verbrennungsstufe (1) werden vor Eintritt
in die zweite Verbrennungsstufe (2) moderiert, wobei in dieser zweiten Verbrennungsstufe (2) ab Ringkammer (12) eine selbstzündene Verbrennung
stattfindet. <IMAGE>
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